



Pièces	8 Pièces
Superficie	431 m²
Référence	84157428
Prix	2 540 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à vendre (06570)

Bienvenue dans cette magnifique villa provençale située à Saint-Paul-de-Vence, à seulement 5 minutes à pied du village, offrant des volumes généreux de 376 mètres carrés et nichée sur un terrain de 2000 mètres carrés. Cette demeure respire le charme et l'authenticité, imprégnée d'une histoire riche et captivante. Dès que vous franchissez le majestueux portail en fer forgé, vous êtes enveloppé par une atmosphère envoûtante qui vous transporte dans le temps. Chaque détail de cette propriété évoque une époque révolue, où l'artisanat et la tradition étaient célébrés. Au cœur de la villa se dresse ...

Welcome to this magnificent Provençal villa located in Saint-Paul-de-Vence, just a 5-minute walk from the village, offering generous volumes of 376 square meters and nestled on a 2000 square meter plot of land. This residence exudes charm and authenticity, steeped in a rich and captivating history. As soon as you pass through the majestic wrought iron gate, you are enveloped in an enchanting atmosphere that transports you through time. Every detail of this property evokes a bygone era, where craftsmanship and tradition were celebrated. At the heart of the villa stands an imposing fireplace, a ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY

11 rue Chauvain - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

